

**A LOS TRABAJADORES Y AL PUEBLO DE LA
PROVINCIA DE SEVILLA**

El Partido del Trabajo de Andalucía ha apoyado las Jornadas del 12 y 13 de este mes, bajo el lema DEFENDAMOS ANDALUCIA, PODERES PARA LA JUNTA, y exigiendo medidas eficaces que saquen a Andalucía del subdesarrollo y la marginación.

Han participado activamente en estas jornadas miles de jornaleros y trabajadores de la industria y los servicios, ganándose el apoyo de intelectuales y profesionales, pequeños y medianos comerciantes e industriales, sacerdotes progresistas y personalidades políticas ... Muy especialmente las mujeres y la juventud han sabido dar muestras de responsabilidad y valentía ... Frente a esta movilización pacífica y decidida del Pueblo Andaluz el Gobierno Civil prohibió más de 80 manifestaciones organizadas en toda Andalucía, la Guardia Civil desalojó a golpes y culatazos la finca ocupada de Osuna, y el Gobernador ordenó la detención del Secretario General del P.T.E., Eladio García Castro, así como a Paco Casero y otros dirigentes del Sindicato Andaluz de Trabajadores.

Pero estos obstáculos del Gobierno no han impedido que las Jornadas hayan sido un éxito, demostrando que el pueblo tiene conciencia de sus problemas y de las alternativas que necesita, y de que la garantía de conseguir las radica en su movilización responsable.

Pero las luchas que se han desarrollado han sido también una victoria porque han traído consigo unas conquistas inmediatas de importancia; nada más anunciar el S.A.T. las jornadas del 12 y 13, el Gobierno se apresuró a enviar a Andalucía 2.000 millones de pesetas para el trabajo comunitario; ese dinero es totalmente insuficiente, pero incluso ese dinero venía causado por las movilizaciones que se iban a desarrollar; pero lo más importante ha sido que el propio Gobierno en el Consejo de Ministros del pasado sábado se ha visto obligado a recoger una de las medidas fundamentales que se reivindicaban, aprobando la remisión a las Cortes de un proyecto de Ley sobre fincas manifiestamente mejorables, que establece la expropiación de las mismas, incluso a través de un procedimiento de urgencia; esta es una gran victoria, pues el Consejo de Ministros ha tenido que conceder una de las reivindicaciones fundamentales que Andalucía ha exigido a través de las luchas que el P.T.A. ha apoyado resueltamente.

Nuestro Partido, aún sin tener todavía representación parlamentaria, ha sido un elemento político determinante, junto al sindicalismo de clase que el S.A.T. representa y a cuantos andaluces han apoyado estas Jornadas, para la consecución de una normativa legal que favorezca el pleno rendimiento de nuestras tierras y la creación de más puestos de trabajo.

El P.T.A., al exponer en estas Jornadas el Plan de Urgencia para Salvar Andalucía, que propone el Partido ha planteado ante nuestro pueblo un conjunto de medidas positivas y realistas para el campo, la industria, los servicios, la pesca y la minería, que saquen a Andalucía de la situación en que nos encontramos.

Estas Jornadas han venido a mostrar el apoyo de nuestro pueblo a la Junta de Andalucía, ligado dicho apoyo a nuestros problemas más graves, y la existencia de una amplísima corriente de opinión contraria a los torpedeos que ha venido sufriendo nuestro órgano preautonómico, y favorable a dotarle de capacidades efectivas para solucionar nuestros problemas.

Con la realización de todas las acciones reivindicativas habidas en estas Jornadas, con nuestro Plan de Urgencia y con el apoyo a la Junta de Andalucía ha venido de nuevo a quedar en claro que el P.T.A. es un partido andaluz, no porque lo repitamos con las palabras, sino porque lo demostramos con los hechos.

Hemos conseguido victorias, pero nuestro pueblo obtendrá mayores conquistas en la medida en que nuestras luchas sean cada vez más amplias y obtengan el respaldo y apoyo de todas las fuerzas democráticas y progresistas, y, por eso, llamamos a estas, a la unidad de acción de todos los partidos populares y centrales sindicales, para hacer una Andalucía más próspera y desarrollada.

Hacemos un llamamiento a los trabajadores, y en general a los hombres y mujeres de nuestro pueblo que han participado con estas jornadas codo a codo con nosotros, y a quienes han visto en estas acciones una corriente de salvación para Andalucía a que ingresen en el P.T.A., como mejor forma de garantizar nuevos avances para el Pueblo Andaluz.

PARA DEFENDER ANDALUCIA, UNETE AL P.T.A.

**COMITE PROVINCIAL
DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ANDALUCIA,
(Federación Andaluza del P.T.E.)**

